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Прогноз синоптиков

27 СЕНТЯБРЯ – ДЕНЬ ВОСПИТАТЕЛЯ И ВСЕХ ДОШКОЛЬНЫХ РАБОТНИКОВ
НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

• «Мои любимые птички» – так называет мальчишек и девчонок из своей группы «Журавушка» 
городского детского сада «Алёнушка» воспитатель Екатерина Романова.

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Все, кто работает с детьми, делают большое дело – 

воспитывают и учат маленьких граждан нашей страны, 
ежедневно даря им тепло своих сердец и радость об-
щения. Это благородная и ответственная профессия, 
в которую приходят и остаются по призванию и боль-
шой любви к детям.

Уважаемые работники дошкольных учреждений! По-
звольте выразить слова благодарности за ваш неоцени-

мый труд, заботу о благополучии наших детей!
От всего сердца желаю вам доброго здоровья, душев-

ной теплоты, семейного благополучия. Пусть вас сопро-
вождают на профессиональном пути привязанность вос-
питанников и уважение их родителей, поддержка коллег. 
Ярких событий, удачных проектов, творческой энергии 
вам и новых побед!

Александр АНОХИН, 
глава городского округа

«Почему у жирафа длинная шея?», «Отче-
го вода мокрая?», «Зачем бабочки летят на 
свет?» – вот на такие вопросы каждый день 
отвечает Екатерина Романова, воспитатель 
городского детского сада «Алёнушка».

Екатерина выбрала эту профессию ещё в вось-
мом классе. Тогда состоялся и её «педагогиче-
ский» дебют: летом работала воспитателем в 
пришкольных лагерях. Сейчас её первые подо-
печные-первоклашки приводят в садик уже сво-
их детишек.

А вот когда она после окончания Западно-Си-
бирского педколледжа пришла работать в «Алё-
нушку», то в своём выборе, было, усомнилась. 
Даже подумывала сменить профессию. Но мо-
лодого воспитателя очень поддержала заведу-
ющая садиком Регина Худышкина. 

– Регина Владимировна тогда сказала, что ви-
дит во мне потенциал и считает, что из меня по-
лучится хороший педагог. Она же посоветовала 
продолжить учёбу в педвузе, помогала и поддер-
живала, понимая, как трудно даётся наука студен-
ту-заочнику, – вспоминает Екатерина.

Сейчас Екатерина Евгеньевна готовит уже тре-
тий свой выпуск. Не пройдёт и двух лет, как лю-
бимые её мальчишки и девчонки станут перво-
классниками.

– Расставаться с выпускниками – самое слож-
ное: детки приходят крохами, ты их учишь, забо-
тишься, вкладываешь душу, а потом они вырас-
тают... Расставаться с ними так тяжело. Но наша 
работа и благодарная. Дети потом приходят в го-
сти, радуют своими успехами. Я очень горжусь 
Таней Хандогиной, ученицей отделения изобра-

зительного искусства детской школы искусств, 
Яном Осиповым, хоккеистом команды «Спарта» 
спортшколы, Катей Вязовских, юной пианисткой, 
лауреатом международного конкурса, – перечис-
ляет Екатерина Евгеньевна.

Сейчас же в группе у Екатерины Романовой 
подрастают будущие краеведы и фольклори-
сты. Мальчишки и девчонки узнают, как в старину 
встречали Масленицу, Пасху, Рождество, играют 
в старые добрые салки-горелки, моталочки, ре-
зиночки… Играют с удовольствием, несмотря на 
то, что в садике есть самые современные игруш-
ки. А на прошлой неделе группа ходила в поход 
–  изучать историю родного города. И вот уже у 
ребят возник новый вопрос: «Почему на улице 
Школьной школы нет?»

Видеосюжет с рассказом о работе воспитателя 
Екатерины Романовой и жизни её группы «Жура-
вушка» детсад «Алёнушка» представил на все-
российский конкурс «Будущее России». Прово-
дивший его межрегиональный центр развития и 
поддержки одарённой и талантливой молодёжи 
отметил Екатерину Евгеньевну дипломом первой 
степени в номинации «Молодой педагог».

Замечу, что  в конкурсе награды получили ещё 
два наших земляка – одиннадцатиклассница чет-
вёртой городской школы Екатерина Чернышова 
как общественный лидер и заместитель дирек-
тора школы № 2 Фёдор Тихонов как молодой ру-
ководитель.

Из трёх заводоуковских дипломантов двое – пе-
дагоги! Они точно найдут ответы на все вопросы 
своих маленьких и больших почемучек.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото Ольги Мясниковой

О самом главном говоря…

Уважаемые работники дошкольных учреждений и ветераны!

Всего на 24 сентября полеводы 
округа обмолотили хлеба на пло-
щади 38,2 тысячи гектаров (69,4%).

Несмотря на дождливые пятни-
цу и субботу, аграрии  продолжа-
ют убирать морковь, свёклу, ка-
пусту и картофель. Так, в ООО 
«Восход» «второй хлеб» убрали 

полностью. В ЗАО «Тобол», кре-
стьянском хозяйстве «Дружба» и 
ООО «Простор» картофель выко-
пали с 73, 67 и 56% площадей со-
ответственно.  В округе заложили 
на зимнее хранение уже свыше 
17 тысяч тонн «второго хлеба». 

Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Общественники и рабочие 
фирмы по благоустройству «Аль-
фа» дружно взялись за дело. Не-
многочисленная бригада выреза-
ла, распилила и вывезла 12 ку-
бометров веток. Но работы ещё 
предостаточно, ведь  на погосте 
не прибирали годами.  

По словам председателя ТОСа 
«Альянс» Нины Протвинь, обще-

ственники трудятся здесь уже не-
делю: убирают мусор, обрезают 
кусты и поросль со стороны при-
легающей к погосту улицы Юж-
ной. Нина Владимировна при-
зывает жителей города не быть 
равнодушными и помочь ТОСу в  
очистке кладбища! Работа кипит 
ежедневно, рук не хватает.

Ольга МЯСНИКОВА    

И непогода нипочём
Ещё два хозяйства в округе – ЗАО «Падунское» и «Озерки» за-
вершили уборку яровых зерновых и зернобобовых культур. 

Берём в руки грабли!
Несмотря на то, что на призыв ТОСа «Альянс» навести по-
рядок на Глазуновском кладбище откликнулись всего во-
семь человек, субботник состоялся.

Сергей Капустин, глава этой тер-
ритории, рассказал, что специа-
листы администрации вместе с 
активистами территориального 
общественного самоуправления 
провели определённую работу с 
владельцами земельных участ-
ков, которые допустили зараста-
ние своих наделов бурьяном. Вы-
писали 30 предписаний с требова-

нием убрать будущий сухостой. И 
… предупреждение подействова-
ло: люди траву скосили.

Кроме того, вокруг посёлка 
вновь обновили минерализован-
ные полосы, которые во всех на-
селённых пунктах округа должны 
приводить в порядок каждые вес-
ну и осень.

Александр ПОНОМАРЁВ

Не доводя дело до огня
Нынешний пожароопасный сезон ещё приближается к за-
вершению, а в Лебедёвке уже готовятся к следующему.

Всё началось с телефонного 
звонка. Неизвестная, предста-
вившаяся сотрудником банка, со-
общила, что служба безопасно-
сти зафиксировала попытку ки-
берпреступников снять средства 
с его кредитной карты. И далее 
для блокировки операции попро-
сила назвать реквизиты, предло-
жив перевести деньги на безо-
пасный счёт, номер которого про-

диктовала потерпевшему. В бли-
жайшем банкомате мужчина пе-
ревёл деньги и, проверив баланс 
карты, обнаружил, что на ней нет 
ни рубля. Поняв, что сбережения 
ушли мошенникам, потерпевший 
обратился в полицию.

Ну нельзя же совершать круп-
ные финансовые операции по те-
лефону, это надо делать в банке!

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Классика жанра
У 27-летнего горожанина недавно с банковской карты про-
пало 220 тысяч рублей. 

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Нелегко найти другую профессию, такую же важную 

для всех нас, для будущего нашей страны. Именно вам 
общество доверило самое ценное – воспитание детей. И 
это, без преувеличения, особая и ответственная миссия. 

В детском саду малыши получают первые знания, здесь 
формируют их нравственные и духовные ценности. Ис-
креннее восхищение вызывает ваша способность пробуж-

дать любознательность, раскрывать таланты, учить де-
тей общаться и дружить. Спасибо каждому из вас за не-
лёгкий и такой нужный жителям Тюменской области труд! 

От всего сердца желаю всем крепкого здоровья, сча-
стья и благополучия, вдохновения, любви воспитанни-
ков и уважения их родителей!

Александр МООР, 
губернатор области

Уважаемые воспитатели, работники детских садов и ветераны дошкольного образования!

Экспозиция «Летопись комсо-
мольских строк» позволит узнать 
историю создания Всесоюзного 
Ленинского Коммунистического 
Союза Молодёжи – самой мас-
совой молодёжной организации 
в мировой истории, познакомить-
ся с правами и обязанностями 
комсомольца, увидеть комсо-
мольский билет, почитать книги о 

ВЛКСМ. Библиотекари приглаша-
ют тех заводоуковцев, кто знает о 
комсомоле не понаслышке, и тех, 
кто не знает о нём ничего, посе-
тить выставку, вспомнить о ком-
сомольской юности или узнать 
новое об истории нашей стра-
ны. Работать экспозиция будет 
до конца октября.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Летопись 
комсомольских строк

Выставка к вековому юбилею комсомола работает в цен-
тральной библиотеке имени Зота Тоболкина.
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• Стражёр Максим Фаздалов из Новой Замки трудится 
на Заводоуковском элеваторе мастером-наладчиком по техническому 

обслуживанию машинно-тракторного парка. На его счету уже 
отремонтированные УАЗ-3303 и МТЗ-82. 

СРЕДА ОБИТАНИЯ

НОВОСТИ ОБЛАСТИНА РЫНКЕ ТРУДА

Соотечественники замещают 
невостребованные вакансии в 
сельской местности.

Государственная программа 
«Оказание содействия добро-
вольному переселению в Тюмен-
скую область соотечественников, 
проживающих за рубежом» дей-
ствует с 2013 года. За это время 
более двух тысяч соотечествен-
ников и членов их семей перее-
хало в нашу область, из них 118 
человек в 2018 году.

Участники госпрограммы и чле-
ны их семей замещают вакансии 
работодателей региона, которые 
по различным причинам не вос-
требованы среди местного на-
селения. С 2013 года замещены 
264 вакансии учителей и врачей 
различных специальностей, 134 
вакансии специалистов сельско-
го хозяйства, в том числе 18 аг-
рономов и 23 ветеринарных вра-
ча и зоотехника, 47 вакансий ин-
женерных работников.

Тюменские волонтёры-ме-
дики будут просвещать жите-
лей сёл.

В области  реализуется феде-
ральная программа #Добровсе-
ло в рамках Года добровольца. 
В течение полутора месяцев по 
субботам медицинские работни-
ки и волонтёры Тюменского госу-
дарственного медицинского уни-
верситета будут проводить в сё-
лах и деревнях области профи-
лактические и просветительские 
акции. Инициатива призвана обе-
спечить доступность медицин-
ских услуг населению в муници-
пальных образованиях. 

В масштабах страны планиру-
ется до 1 ноября в 85 субъектах 
Российской Федерации органи-
зовать по пять-десять выездов 
команды волонтёров и медицин-
ских специалистов в малые на-
селённые пункты, оснащённые 
ФАПами. 

С начала опасного сезона 64 
жителя региона заболели кле-
щевым энцефалитом, а 76 – 
клещевым боррелиозом. Сре-
ди пострадавших – 16 детей.

Управление Роспотребнадзо-
ра по Тюменской области обно-
вило данные по ситуации с ин-
фекциями, передающимися при 
укусе клещей. Первые обраще-
ния в медучреждения появились 
ещё в апреле текущего года. К 
настоящему моменту их число 
превысило 16,2 тысячи. Это не 
больше, чем в среднем за ана-
логичный период среднестати-
стического года.

Лидеры по нападениям клещей 
–Тюмень, Ишим, Тобольск, Заво-
доуковский, Ялуторовский, Абат-
ский и Вагайский районы. Все по-
страдавшие, не прошедшие вак-
цинацию, получили экстренную 
терапию противоклещевым им-
муноглобулином.

Добавим, что по-прежнему ак-
туальна горячая телефонная ли-
ния, открытая Роспотребнадзо-
ром. Звонить можно по телефо-
ну 8-904-492-92-30.

В Тюменской области стало 
меньше краж и грабежей, со-
вершённых подростками.

По данным прокуратуры Тюмен-
ской области, за восемь месяцев 
2018 года число преступлений, со-
вершённых несовершеннолетни-
ми, уменьшилось на 10,5%. 

Так, количество краж уменьши-
лось с 245 до 213,  угонов – с 33 
до 20, грабежей – с 28 до 26, раз-
боев – с семи до трёх, преступле-
ний в сфере незаконного оборо-
та наркотиков – с 21 до десяти.

Снижение подростковой пре-
ступности отмечено в 15 горо-
дах и районах области, наибо-
лее существенное в Абатском 
районе – на 85,7% и Омутинском 
– на 71,4%. В Аромашевском и 
Сладковском районах престу-
плений, совершённых несовер-
шеннолетними, вообще не заре-
гистрировано.

По материалам СМИ 
Тюменской области

Что будет, если коммунальному пред-
приятию не платить за жилищно-ком-
мунальные услуги, ясно, наверное, 
всем. Чтобы дать чистую воду каждо-
му потребителю, нужны большие фи-
нансовые вложения в строительство 
очистных сооружений, восстановление 
сетей, водонапорных башен.

«В Падуне водой, добытой из скважин, 
мыться нельзя, санфаянс в потёках ржавчи-
ны, фильтр «Аристон» забило грязью». Та-
кую ситуацию в водоснабжении села нарисо-
вал падунец Анатолий Злыгостев. Селянин 
думает, что ухудшение качества воды, добы-
той из недр земли, произошло после пере-
дачи инфраструктуры водоснабжения в Па-
дуне Заводоуковскому ЖКХ.

А вот у коммунальщиков несколько иное 
представление о текущем водоснабжении 
на территории Падуна. Алексей Тименков, 

мастер водопроводного участка Заводоуков-
ского ЖКХ, рассказал, что очистных соору-
жений в пору функционирования падунской 
коммунальной службы физически не было, 
они появились только в декабре 2017 года. 
Большая часть воды, добытой из скважин, 
через очистку всё-таки проходит. Другое де-
ло, что для сглаживания пиковых нагрузок 
работники Заводо уковского ЖКХ вынужде-
ны включать насосы на скважинах добычи 
воды, которые пока минуют водоочистку. Для 
выравнивания давления в сети и обеспече-
ния одинаковой доступности воды пользова-
телям по всему селу пока приходится сме-
шивать очищенную  воду и добытую из сква-
жины без очистки. Коммунальщики Заводо-
уковского ЖКХ работают над устранением 
технологических проблем уже сегодня. Но 
чистую воду жителям Падуна следует ожи-
дать не раньше будущего года.

Заводоуковцам (а в том числе и жителям 

Падуна) стоит задуматься: надо ли поливать 
сад-огород чистой водой, пусть даже и опла-
ченной? Может, стоит найти иные источники 
водоснабжения на такие цели?

Нехватка финансов у Заводоуковского ЖКХ 
тормозит начатую реконструкцию системы во-
доснабжения, строительства водонапорной 
башни, очистных сооружений в Падуне. Еже-
месячно анализируя поступление платежей 
за услугу холодного водоснабжения, работни-
ки коммунального предприятия отмечают, что 
только 40% падунцев регулярно рассчитывают-
ся за уже использованную воду, а большинство 
оплачивать полученную услугу не торопятся.

Да, тарифы на услуги ЖКХ ежегодно растут. 
Законопослушные жители Падуна, своевре-
менно оплачивающие по счетам за водоснаб-
жение, вправе получать качественный про-
дукт. А вот с неплательщиками юристам ЖКХ 
предстоит провести определённую работу.

Александр ПОНОМАРЁВ

Где взять тот самый опыт вче-
рашнему учащемуся или  сту-
денту? По словам заместителя 
директора центра занятости на-
селения Алексея Алекшина, вы-
ход есть: необходимый трудовой 
стаж можно получить, обратив-
шись в Заводоуковскую  службу 
занятости населения. В помощь 
новоиспечённым специалистам 
здесь предложат программу ста-
жировки.

– Благодаря программе, вы-
пускники учебных заведений мо-
гут получить необходимые прак-
тические  навыки, закрепить по-
лученные знания и умения по 
приобретённой профессии, – 
рассказывает А. Алекшин. – Это 
даёт молодому специалисту по-
лучить необходимый опыт, воз-
можность начать карьеру или 
быть зачисленным в кадровый 
резерв предприятия.

Пройти стажировку можно как в 
частных организациях и на пред-
приятиях, так и в государствен-
ных бюджетных учреждениях.

Кстати, работодателям, уча-
ствующим в организации стажи-

ровки, за счёт средств област-
ного бюджета компенсируются 
расходы на оплату труда стажё-
ров, выплату компенсации за не-
использованный отпуск при их  
увольнении. Предусмотрена  и 
выплата за наставничество.

Так, в этом году временные ра-
бочие места для стажёров были 
созданы в ООО «Заводоуковский 
элеватор», где по сей день нара-
батывают опыт бухгалтер, специ-
алисты по кадрам и охране тру-
да, мастер-наладчик по техни-
ческому обслуживанию машин-
но-тракторного парка.

Если есть потребность в приоб-
ретении опыта работы, центр заня-
тости населения Заводоуковского 
городского округа приглашает к со-
трудничеству не только выпускни-
ков учебных заведений, но и рабо-
тодателей. Более подробную ин-
формацию о программе стажиров-
ки можно узнать по телефону 2-33-
59 либо в центре занятости насе-
ления по адресу: г. Заводоуковск, 
ул. Сибирская, 2а, кабинет № 9.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
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За опытом работы – в центр занятости!
Когда выпускники учебных заведений получают на руки до-
кумент об образовании, они полны решимости быстро най-
ти работу и устроиться по специальности. Однако остудить 
пыл молодых специалистов порой способно одно словосо-
четание – «опыт работы». 

Зал адаптивной физкульту-
ры в комплексном центре 
социального обслуживания 
населения недавно попол-
нился новым спортивным 
инвентарём.
 

На минувшей неделе здесь уста-
новили аэромагнитный гребной 
тренажёр, беговую дорожку с по-
ручнями и низкой стартовой скоро-
стью, мини-степпер (миниатюрную 
платформу с педалями) и специ-
альную горку для ходьбы. Напом-
ню, что столь необходимый спор-
тивный инвентарь районное об-
щество инвалидов приобрело на 
деньги,  полученные за победу в 
конкурсе Президенских грантов.  

Уже сегодня от желающих за-
писаться в зал адаптивной физ-
культуры отбоя нет. 

– Теперь я в два раза чаще бу-
ду комплексный центр посещать. 
И ничего, что живу в Падуне! – 
говорит инвалид третьей группы 
Сергей Шешуков. 

У Сергея Николаевича, бывше-
го механизатора, астма. Ходьба, 
лёгкая пробежка – то, что доктор 
прописал. Говорит, что физкульту-
рой, конечно,  можно и дома зани-
маться, но под присмотром спорт-
инструктора как-то надёжнее. 

Без устали крутит педали ве-
лотренажёра Бахыт Антоненко, 
у неё тоже астма. 

– Вот что тренажёры с людьми 
делают! – улыбается Бахыт. – Я 
ведь человек далеко не спортив-
ный, а «проехала» километр за три 
минуты и хочу улучшить результат! 
Возможно, попробую себя ещё и 
в скандинавской ходьбе. Говорят, 
что вместе с тренажёрами и палоч-
ки для занятий ходьбой закупили. 

– Да, десять пар! – подтверждает 
слова Бахыт  исполняющий обязан-
ности председателя местного обще-
ства инвалидов Сергей Фёдоров. 

Узнаю от Сергея, что жела-
ющих заниматься этим видом 
спорта хоть отбавляй – более 
четырёх десятков человек. Груп-
пы «скандинавов» сформируют в 
конце сентября. Слепые и слабо-
видящие также смогут занимать-
ся скандинавской ходьбой под ру-
ководством  специалиста район-
ного общества инвалидов Марга-
риты Романовой. Вероятно, люди 
с ограниченными возможностями 
здоровья будут тренироваться в 
«Сосновом бору». 

К слову, скоро здесь специа-
листы районного общества ин-
валидов установят для колясоч-
ников уличные тренажёры, кото-

Воду израсходовал, но не заплатил
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На здоровье!
рые помогут привести в порядок 
тонус мышц.

– В пути у нас ещё манупед (ме-
ханический тренажёр для рук и 
ног). Его мы тоже поставим на По-
левой, 49, – говорит Сергей Фё-
доров. – Уверен, что в таком зале 
адаптивной физкультуры реаби-

литация инвалидов будет прохо-
дить намного эффективнее, чем 
раньше. Здесь по-прежнему смо-
гут принять в месяц более полу-
сотни взрослых и полтора десят-
ка детей. 

Ольга МЯСНИКОВА
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• Бахыт Антоненко и Сергею Шешукову врачи ежегодно 
прописывают восстановительный курс лечебной физкультуры. 

Такие занятия сегодня необходимы трём тысячам 
заводоуковцев с особенностями здоровья. 


